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 保護者の皆様、いつも本校の教育活動にご支援・ご協力いただきましてありがとうございます。 

12月末のご多忙中にアンケートに回答していただきまして、感謝申し上げます。集計結果を報告させて

いただきますので、ご覧になって下さい。いただきましたご意見を今後の教育活動につなげてまいりま

す。 
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学校だより № ３８ 

令和２年 ２月１４日（金）発行 

四万十市立後川中学校 

 

①
学
校
全
体
の
取
組
は
十
分
で
き
て 

い
る
。 

②
学
校
全
体
は
明
る
く
、
活
気
が 

あ
る
。 

③
思
い
や
り
の
心
を
育
て
る
授
業
や

行
事
の
取
組
を
行
っ
て
い
る
。 

④
基
本
的
な
生
活
習
慣
を
身
に
つ
け

さ
せ
る
取
組
を
行
っ
て
い
る
。 

⑤
魅
力
あ
る
授
業
づ
く
り
の
取
組
を
し

っ
か
り
と
行
っ
て
い
る
。 

⑥
地
域
や
保
護
者
の
方
へ
の
挨
拶
励
行 

の
取
組
を
行
っ
て
い
る
。 

裏面もご覧下さい。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・行事も授業も先生が子供たちの意見を上手に引き出してくれるので何をするにも意欲的に楽しそうに 

取り組む姿を見ることができました。いつもありがとうございます。 

・年々生徒が少なくなっていきますが、それに対して先生も減ります。厳しいとは思いますが、細かな 

対応を今後もお願いします。 

   

・少ない人数で工夫をして取り組んでいると思います。           
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○今年度は全ての項目において「あてはまる」「まあまああてあはまる」の肯定的評価が１００％で、大変嬉しく

思います。（H29 年度は肯定的評価 100%は３項目、H30 年度は４項目） 

○特に「あてはまる」の評価が伸びたのは②「学校全体は明るく活気がある」（29%→77%）③「思いやりの心を育

てる授業や行事の取組を行っている」（53%→77%）⑨「お子さんは先生に相談できている」（44%→77%）で生

徒との面談や道徳・人権教育を学校全体で取り組んできた成果ではないかと思います。 

○④「基本的な生活習慣を身につけさせる取組」は数値も伸びてきていますが、他のアンケートでも課題となって

いますので、保護者の皆様と連携して次年度は具体的な取組を提案したいと思います。 

○地域との連携や学校行事もマンネリ化にならないように反省を生かして，よりよいものを目指していきたいと思

います。今後も信頼される学校に向けて、保護者や地域の皆様のご協力を得ながら、様々な取組を進めていきた

いと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

⑦
部
活
動
の
取
組
が
充
実
し
て
い
て 

体
力
も
向
上
し
て
い
る
か
。 

⑧
地
域
と
の
連
携
が
図
れ
る
行
事
・ 

授
業
の
取
組
を
行
っ
て
い
る
か
。 

⑨
お
子
さ
ん
は
先
生
に
気
軽
に
相
談 

で
き
て
い
る
か
。 

⑩
土
曜
授
業
を
含
む
後
川
中
学
校
の 

学
校
行
事
は
充
実
し
て
い
る
か
。 

★
学
校
に
力
を
入
れ
て
ほ
し
い
取
組 

学校より 

★
保
護
者
の
ご
意
見 
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